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Inhalt: 
 
Die Baubeigeordnete hat in einem Pressegespräch vor ca. vier Wochen verkündet, dass in der 
Potsdamer Straße noch in diesem Sommer mit den Sanierungs- und Ausbauarbeiten für einen neuen 
Fahrrad- und Gehweg begonnen wird. Bis zum heutigen Zeitpunkt haben die Bauarbeiten noch nicht 
begonnen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Gründe führen zu der terminlichen Verschiebung der geplanten Maßnahme? 
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